

## RINGKASAN

HARVINI AL MEITAVIA. Pembuatan Video dan *Banner Web* sebagai Media Promosi di Pusat Penelitian dan Pengembangan Hortikultura. *Making Video and Web Banner as Promotional Media in Horticulture Research and Development Center*. Dibimbing oleh GEMA PARASTI MINDARA.

Pusat Penelitian dan Pengembangan Hortikultura merupakan salah satu pusat penelitian yang berada dibawah Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian yang terletak di Bogor Jawa Barat. Puslitbang Hortikultura memiliki empat balai penelitian, yaitu Balai Penelitian Tanaman Sayuran (Balitsa), Balai Penelitian Tanaman Buah Tropika (Balitbu Tropika), Balai Penelitian Tanaman Hias (Balithi), dan Balai Penelitian Tanaman Jeruk dan Buah Subtropika (Balitjestro). Setiap balai memiliki kebun percobaan yang berguna sebagai media tanam untuk tanaman varietas yang dikembangkan oleh Puslitbang Hortikultura. Hasil pembuahan tanaman dengan varietas tertentu akan dikelola oleh UPBS atau Unit Pengelola Benih Sumber.

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini dibawah oleh Divisi Kerjasama dan Pendayagunaan Hasil Pertanian. Kegiatan ini menghasilkan produk multimedia berupa *banner web* dan video *company profile* Puslitbang Hortikultura. Pembuatan video dan *banner web* menggunakan metode kajian yang berbeda. Metode yang digunakan pada bidang kajian desain grafis terdapat empat tahapan yaitu, konsep, pengumpulan bahan, desain dan implementasi, dan pengujian. Metode yang digunakan pada bidang kajian video terdapat tiga tahapan yaitu, pra produksi, produksi, dan pasca produksi.

Hasil dari pembuatan media promosi ini didistribusikan kepada pembimbing lapang dan Kepala Bidang Divisi Kerjasama dan Pendayagunaan Hasil Pertanian untuk memberikan informasi kepada pegawai Puslitbang Hortikultura serta audiens agar mengetahui profil dari Puslitbang Hortikultura.

Kata kunci: Puslitbang Hortikultura, Divisi Kerjasama dan Pendayagunaan Hasil Pertanian, balai penelitian, desain grafis, dan video *company profile*.



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumbar dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.